

M

Sevilla, 21 de Marzo de 1.968

Sr. D. Antonio Fernández Medina  
Director-Gerente del Real Patronato de Casas Baratas.  
Avda. de Cádiz, 5  
SEVILLA

Querido Antonio:

Tengo interés en llevar al próximo Pleno el asunto de Torreblanca en las relaciones Ayuntamiento-Real Patronato.

El 29.11.67, te envié relación de los documentos que tengo en mi poder y que pueden aportar alguna luz sobre este tema.

Te agradecería me informaras si ves en ello alguna cuestión dudosa.

Un abrazo,

Alejandro Rojas-Marcos de la Viesca.

Sevilla, 21 de Marzo de 1.968

Sr. D. Rafael Arévalo Camacho  
Teniente de Alcalde Delegado de Urbanismo  
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

Querido Rafael:

La Comisión de Ciudadanos de Torreblanca Vieja me viene insistiendo sobre el estado del Plan de Urbanización, cuyo estudio inicia la Delegación de Urbanismo.

Pienso que sería interesante que en el próximo Pleno te hiciera una pregunta sobre este tema.

Sería interesante que pudierais dar un próximo paso en los estudios que iniciasteis y que teniais ya muy avanzados.

Un abrazo,

Alejandro Rojas-Marcos de la Viesca.